

Con una feria, pasacalles y batucada Quillota conmemoró la semana de la Lactancia Materna

“Facilitar la lactancia materna: marcando la diferencia para las madres y padres que trabajan”, ese fue el lema con el cual se conmemoró internacionalmente la Semana Mundial de la Lactancia Materna entre el martes 1 hasta el lunes 7 de agosto. De forma excepcional, en la ciudad la Municipalidad de Quillota este año relevó esta fecha desde el viernes 28 de julio hasta el 4 de agosto, donde se desarrollaron variadas actividades como una feria, caravana y actividades informativas para la comunidad.

La Semana de la Lactancia Materna es una campaña coordinada a nivel internacional por la Alianza Mundial para la Acción de Lactancia Materna (WABA, por sus siglas en inglés) para crear conciencia y estimular la acción sobre temas relacionados con la lactancia materna. En la comuna, estas actividades son impulsadas por la Municipalidad de Quillota Red, a través de la Comunal Chile Crece Contigo (dependiente de la DIDEKO) y la Comisión de Lactancia Materna, integrada por el Centro de Salud Cardenal Raúl Silva Henríquez de SaludQuillota y los jardines infantiles y sala cunas JUNJI VTF.

Como primera actividad de la semana de la Lactancia Materna se realizó una caravana vehicular el viernes 28 de julio, la cual recorrió las calles de Quillota, pasando por el Parque Aconcagua, calles Chacabuco, Maipú, la Plaza de Armas, La Concepción, Avenida Valparaíso y el Centro de Salud Raúl Silva Henríquez. En forma paralela, estos días los jardines infantiles realizaron sus propias actividades internas y se culminó esta conmemoración con la “Feria por la Lactancia Materna 2023”, que contó con una pequeña “Tetada”.

La encargada comunal de la Red Chile Crece Contigo, Javiera Hermosilla Ibáñez, explicó que en la actividad las instituciones participantes pudieron mostrar el trabajo que hacen en pro de la lactancia, de una manera más lúdica, y agregó que *“realizamos esta feria para promocionar, sensibilizar y visibilizar la importancia de la lactancia materna en las familias, niños y niñas, y sobre todo en las madres, mostrando que se debe dar una facilitación de la lactancia materna en los entornos laborales y públicos”*.

La actividad contó con la participación de la Red Comunal Chile Crece Contigo, el Centro de Salud Raúl Silva Henríquez, CESFAM San Pedro y los jardines infantiles y salas cunas Oso Panda, Concunita Feliz, Caperucita, Sol y Tierra, Sueños de Luna y Sol, Pequeño Paraíso, Ruiseñor y Pequeños Pintores quienes de forma activa con actividades propias y con stands mostraron el trabajo interno. Finalmente, la batucada “Tademaïs” animó un motivador pasacalle por la plaza y hubo una presentación artística del proceso gestacional.

Con una feria, pasacalles y batucada Quillota conmemoró la semana de la Lactancia Materna



y tú, ¿qué opinas?

Anuncio Patrocinado